

梅校KIDS

福島第四小学校梅校だより
発行者 校長 渡邊 浩人
No.31 令和3年2月25日
TEL 534-0141,0142 FAX 534-2094

「かきぞめ大賞・かきぞめ賞」 ダブル受賞おめでとう！

冬休みの課題の一つとして選択して取り組んだ書き初めコンクールで、優秀な成績を収めた二人に賞状とトロフィーが届きました。全校集会を校内放送で実施しているため、学校だよりで写真付きで紹介いたします。

二人は、日ごろのノートの文字も丁寧に書いているとのことでした。毎日の小さな積み重ねが大切なのだと改めて考えさせられました。また、教室に授業をのぞきに行きますと、この二人を含めて文字が丁寧な子は、いつも姿勢がよいことに気がきます。「身構え」も大事です。(ものがまえ・みがまえ・こころがまえ)



1年相良玲奈さん、2年沢尻 晴さん

なわとび記録会：ライブ配信 2/24・25



撮影を担当する教頭先生

冬期間の運動力向上の一環として取り組んでいるなわとび運動ですが、その記録会が開かれ、日頃の練習の成果を発表し合いました。学年の合格記録を大幅に上回る元気な子どもたちもいて、大きな拍手が送られていました（声援は感染予防のためNG）。

今年は、コロナ感染症対策として、保護者の参観は行わず、その代わりとして学校では Web 会議システムを活用してライブ配信に挑戦しました。参観可能な方が限られてしまい申し訳ありませんでした。また、私たちも撮影の専門家ではないためお見苦しい場面があったのではないかと思います。しかし、やってみて分かることも多く、今後の ICT 利活用を考える上で個人情報保護をどうするかを含め、取組における限界や課題、方策が見え、多くの収穫がありました。

今後に生かして参りますので、視聴された皆様からのご意見をお待ちしております。担任を通して、または、メールにてお受けいたします。ご協力よろしくお願ひします。

E-mail : fukushima4-e@fukushima-city.ed.jp

五十島コレクション鑑賞会3/1(月)～5(金)

オリンピック記念硬貨のコレクターである第四地区体育協会副会長の五十島さんが、子どもたちの学習に役立ててほしいとコレクションの一部を展示して下さることになりました。7月に迫った東京オリンピック・パラリンピックへの感心を高めるとともに、趣味の世界について見聞を広めたいと考えています。図書館司書の先生にはこの企画に併せて、関連する図書の紹介をしていただくとともに、ユニークなコレクションを紹介したいと企画中です。子どもたちの笑顔につながればと願っています。